

DOSSIER - Les ateliers d'ergothérapie dans un service psychiatrique fermé (Unité pour malades difficiles).

Eve-Marie Roth, Edmond Heitzmann

de **Eve-Marie Roth** et **Edmond Heitzmann**
Travailler, 2008, 19 : 81-102

Résumé : Eve-Marie Roth et Edmond Heitzmann rendent compte de leur expérience respectivement de vingt et trente cinq ans à l'Unité pour malades difficiles de Sarreguemines en tant que médecin psychiatre et infirmier. A travers la visite d'un atelier vannerie et la narration de plusieurs histoires cliniques, ils exposent comment, dans les conditions les plus compliquées, ils ont participé à installer un cadre thérapeutique.

Mots clés : Psychothérapie institutionnelle, ergothérapie

Mots clés : Psychothérapie institutionnelle, ergothérapie.

<https://psychanalyse.cnam.fr/revue-travailler/presentation-et-sommaire/numero-19/dossier-les-ateliers-d-ergoth-rapie-c>